



Más de 150 expertos asistirán a partir del miércoles a un congreso sobre elites y liderazgo

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Las elites y el liderazgo es el contenido central del congreso que se celebrará el miércoles y el jueves próximos en la Universidad, promovido por el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales del Ministerio de la Presidencia del Gobierno español y la Usal. La cooperación entre ambas partes ha quedado sellada en un convenio de colaboración que, bajo la autorización de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad, han decidido suscribir el director general del citado centro, Benigno Pendás García, y el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez.

Está previsto que al congreso asistan en torno a 150 especialistas, contando con el aval del área de Ciencia Política y de la Administración, adscrita a la Facultad de Derecho de la Universidad. El presupuesto estimado para la organización del congreso asciende a 20.000 euros, a los que hará frente tanto el área de Ciencia Política y de la Administración como la sección española de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flaco-España), que encabeza el catedrático de Ciencia Política de la Usal, Manuel Alcántara.